

Revue de presse

19 février 2019



Épi Plus, l'épicerie solidaire qui ravitaille et accompagne

L'association pour le développement local a inauguré son local alimentaire aux 4 Vents

Boîtes de conserve, pâtes, riz, produits d'hygiène et d'entretien ménager, coin frais... Les rayons de la nouvelle épicerie solidaire, "Épi Plus", des 4 Vents sont bien garnis.

Le nouveau local a été inauguré en présence d'élus, bénévoles, habitants et futurs bénéficiaires. Le premier groupe constitué devrait intégrer le dispositif dès la semaine prochaine.

"Autour des valeurs de solidarité, cette action s'adresse aux bénéficiaires du RSA, au public en difficulté, en insertion, a détaillé Françoise Eynaud, présidente de l'association pour le développement local du pays de Martigues (APDL). Les personnes seront orientées vers l'épi-



Le nouveau local était inauguré jeudi dernier, en présence d'élus, bénévoles, habitants et futurs bénéficiaires.

/PHOTOS SERGE GUÉROULT

Les profils retenus par l'APDL paieront les produits 20 % de moins.

cerie par leur référent social, dans le but de les aider à gérer un budget, s'approvisionner, bien sûr, à des prix en dessous de leur valeur commerciale (-20%), et mener à bien leur projet - résorber une dette, économiser pour des vacances en famille ou financer le permis de conduire... Il s'agit d'un accompagnement au sens large, économique mais aussi social, l'autre but étant de créer du lien."

Et d'en expliquer la genèse : "Les travailleurs sociaux du territoire ont constaté que le système actuel ne permet pas de remédier à l'urgence, ni d'établir un vrai travail de fond. L'objectif avec Épi Plus, mis en place avec le centre intercommunal d'action social, est de permettre aux tributaires de mieux s'outiller, engager des actions."

La durée de ce suivi sera de trois à six mois, renouvelable durant deux ans au maximum. Charge à la commission, constituée de travailleurs sociaux du secteur, regroupant les villes de Martigues, Port-de-Bouc et Saint-Mitre les Remparts, d'évaluer chaque cas et nature de projet.

"Au total, nous comptons accueillir 120 foyers par an," a précisé Fayçal Abed, le directeur de l'APDL. APDL qui reste en attente de subventions. "Ça coince au Département", a lancé non sans insister Françoise Eynaud en direction du conseiller Gérard Frau. "On a

fait appel à des fondations, à la Région, au pays de Martigues, a-t-elle poursuivi. D'autre part, des signatures de convention sont en cours avec d'autres réseaux solidaires locaux. On se

La durée du suivi par les équipes d'Épi Plus sera de trois à six mois, renouvelables.

sent soutenus, c'est important, d'autant que ce service de proximité, de qualité, est également un service public."

Charge au maire, Gaby Charroux, de conclure quant à cet "engagement qui contribue à améliorer la vie des territoires. Les denrées alimentaires sont des denrées élémentaires. Cet outil pourra répondre un peu, on espère beaucoup, aux problèmes du quotidien. Ce n'est pas là une action d'exception, la solidarité doit se vivre 365 jours par an."



L'épicerie sociale et solidaire vise à accueillir un public en situation de précarité avec un restant à vivre se situant entre 3,5 et 10 euros par jour et par personne.

Épicerie solidaire, centre commercial de Canto-Perdrix : ☎ 09 81 87 59 87. Plus d'informations sur la page Facebook de l'association ou sur www.apdlupaysdemartigues.org

SAINT-MITRE ● Conférence. La bibliothèque propose une nouvelle conférence ce mardi 19 février à 18h30. Elle portera sur le peintre et graveur Francisco de Goya.
→ Renseignements au ☎ 04 42 49 15 11.